

4. Feste Mitarbeiterverträge mit monatlichen Gehaltszahlungen jedoch ohne Beamten- oder Angestelltencharakter bestehen in Deutschland mit den Herren

Fickermann, zur Zeit Werl in Westf.
 Henning, Pommersfelden
 O.Meyer, seit Anfang Juni aus dem Wehrdienst zurück
 jetzt in Pommersfelden

Sinogowitsch, Obersöchering üb. Weilheim (Ob.)

und den Damen:

Kühn, Berlin

Neumann, Pommersfelden

Ott, Pommersfelden

Peeck, Pommersfelden

in Österreich mit den Damen

Benna, Wien (Stipendium der Forschungsgemeinschaft)

Groß, Wien

Von diesen Verträgen ruhen zur Zeit die mit den Herren Fickermann und Sinogowitsch sowie mit den Damen Benna und Groß in Wien. Fr. Kühn erhält zur Zeit ihre Bezüge in Berlin. Benötigt werden also lediglich die Bezüge für die in Pommersfelden anwesenden Mitarbeiter, nämlich für die Herren

Henning	monatlich	280,- RM
O.Meyer	"	400,- "
und die Damen		
Neumann	"	280,- "
Ott	"	280,- "
Peeck	"	280,- "
ferner für Herrn		
Sinogowitsch	"	<u>280,- "</u>
	insgesamt monatlich	1.800,- RM

5. Honorarverträge (freie Mitarbeiter) bestanden in Deutschland mit den Herren Bayerle, Bock, Buchner, Büttner, Bulst, Eckhardt, Grundmann, Heimpel, Hübinger, Jordan, Mau, Eug. Meyer, Rieger, Pivec, Schieffer, Scholz, Strecker Weigle, und den Damen Schubart-Fikentscher und Tangl, in Österreich mit den Herren v. Fichtenau, Großmann, Klebel, Lhotsky, Santifaller, Walter, im bisherigen Protektorat mit den Herren Weizsäcker und Zatschek, in der Schweiz mit den Herren Beck und Meyer-Fraunfeld.